

Sichtbeton in seiner schönsten Form



Renaissance eines „tristen“ Werkstoffs

Beton galt lange Zeit als kalt, grau und unansehnlich - doch längst hat genau dieses Material sich zu einem der spannendsten Baumaterialien unserer Zeit entwickelt. In seiner schönsten Form - dem Sichtbeton - entstanden in den letzten Jahren eindrucksvolle Bauwerke von faszinierender Architektur.

Umsetzbarkeit kreativer Entwürfe

Damit jedoch aus kreativen Gestaltungsideen anspruchsvolle Betonoberflächen entstehen, sollten bereits in der Planungsphase die herstellungstechnischen Möglichkeiten berücksichtigt werden. Für das Gelingen ästhetischer Oberflächen spielt dabei die eingesetzte Schalungstechnik eine wichtige Rolle.

Architektonische Gestaltungsfreiheit

Fast alle gestalterischen Wünsche lassen sich mit dem neu entwickelten Trägerschalung-System PRIMAX erfüllen:

Nahezu völlige Gestaltungsfreiheit bei der Anordnung von Ankerstellen und Fugen oder der Einsatz spezieller Betone wie "Dyckerhoff Weiss" und Selbstverdichtender Beton sind für PRIMAX kein Problem. Dank der enormen Steifigkeit der Schalungsträger-Roste sind absolut scharfkantige Abstellungen, Ankerstellen und Aussparungen realisierbar.

Gerne unterstützen wir Sie bei der Umsetzung Ihrer Ideen und Aufgaben im Sichtbetonbau. Wir freuen uns auf Ihre Nachricht.

